http://www.leparisien.fr/lyon-69000/manifestation-des-pompiers-a-lyon-contre-des-conditions-de-travail-degradees-10-12-2010-1186022.php



Manifestation des pompiers à Lyon contre des conditions de travail dégradées

Une centaine de pompiers ont manifesté vendredi après-midi dans le centre de Lyon pour dénoncer une dégradation de leurs conditions de travail, qui menace la qualité des secours, a constaté l'AFP.

Les sapeurs-pompiers du Rhône, qui ont entamé lundi une grève illimitée, protestent notamment contre l'augmentation du délai de départ en intervention, que la direction propose de reculer de 6 à 10 minutes, et dénonce la baisse "dramatique" des effectifs.

"Ces décisions menacent la qualité des secours. On est là pour défendre la qualité des secours, pas pour obtenir des primes. Le délai de départ en intervention a été allongé de 6 à 10 minutes, c'est par exemple incompatible avec quelqu'un en arrêt cardiaque", a déclaré à l'AFP un jeune pompier en uniforme coiffé d'un bonnet de Père Noël.

Les manifestants, qui arboraient des autocollants "en grève", ont fait un sit-in, bloquant la circulation sur les quais du Rhône et allumant des fumigènes. L'inscription "en grève" a également été peinte en blanc sur des véhicules de secours.

Les passants étaient nombreux à s'intéresser à cette mobilisation et à interroger les pompiers, qui ont poursuivi leur manifestation en se dirigeant vers la préfecture du Rhône. Les propositions contestées de leur direction devaient être validées par les élus du département lors d'un conseil d'administration prévu en début de soirée.